

China hautnah mit Pascal Nufer

Am vergangenen Freitagabend luden die Kulturkommission Freienbach und die Mediothek Freienbach ins Gemeinschaftszentrum Freienbach zu einem eindrücklichen Referat von Pascal Nufer ein.

Der bekannte Journalist und ehemalige China-Korrespondent Pascal Nufer begeisterte am Freitagabend im Gemeinschaftszentrum Freienbach die zahlreich erschienenen Zuhörerinnen und Zuhörer mit seiner Lesung «Faszination China».

«China werde ich nicht mehr los»

Pascal Nufer, der mehrere Jahre für das Schweizer Fernsehen SRF aus Shanghai berichtete, nahm das Publikum mit auf eine spannende und eindrückliche Reise durch das Reich der Mitte – eine Reise zwischen Alltagserfahrungen, politischen Herausforderungen und persönlichen Begegnungen.

Nachdem Bianca Bamert, Präsidentin der Mediothek Freienbach, Pascal Nufer und die rund 120 erschienenen Gäste begrüßt hatte, stand auch schon der Referent im Mittelpunkt des Abends. Und so eröffnete er die Lesung – nach einer kurzen Vorstellung seiner Person – mit einem Satz aus seinem Buch «Faszination China»: «China werde ich nicht mehr los und das gilt wohl für uns alle». Mit eindrücklichen Anekdoten schilderte Pascal Nufer, wie es

Die Zuhörerinnen und Zuhörer nutzten die Gelegenheit im Anschluss ans Referat, mit Pascal Nufer ins Gespräch zu kommen.

Bild: zvg

ist, als westlicher Journalist in einem totalitären Überwachungsstaat zu leben, und wie schwierig es sein kann, den Menschen in China wirklich nahezukommen.

Die Bedeutung von Vertrauen

Seine lebendigen Schilderungen und Bilder sowie die persönlichen Einblicke sorgten beim Publikum für gespannte

Aufmerksamkeit. Die Gäste erhielten aber nicht nur Einblicke in die grossen gesellschaftlichen und politischen Themen Chinas, sondern auch in die kleinen, oft skurrilen Momente des Alltags, die Pascal Nufer mit feinem Humor erzählte. Im Anschluss an die Lesung hatten die Besucherinnen und Besucher die Gelegenheit, Fragen zu stellen – was rege genutzt wurde.

Danach luden die Kulturkommission Freienbach und die Mediothek Freienbach zu einem Apéro ein. Viele Gäste nutzten die Gelegenheit, mit Pascal Nufer und untereinander ins Gespräch zu kommen. Es wurde denn auch angeregt diskutiert und gelacht, Kontakte wurden geknüpft. Ein gelungener Ausklang eines spannenden und bereichernden Abends. (eing)

